



前小だより

ひたちなか市立前渡小学校
令和5年度学校だより
No.3 4月第3号
令和5年4月13日(木)

今を変えれば未来が変わる

第77回入学式 挙行!!

先週末4月7日(金)、第77回入学式を挙行しました。あらためまして、今年度の新1年生は129名です。その旨を式辞の中で紹介しましたが、100を超える数の概念が既に分かる1年生が複数名いるようで、人数を聞いて「えっ、そんなにいるの?」と反応している児童が何人かいました。

また、「新小学1年生のみなさん、おはようございます。」と声をかけると、昨年度同様に、「おはようございます。」と、元気でリズム感のある挨拶が返ってきました。

それから、大きく四つのお願いをしました。そのたびごとに、「はい」という返事の声がかえってきました。壇上で聞くその声には、可愛らしくて快活な、朗らかさがありました。

四つのお願いは次の通りです。

- ①(担任の)先生のお話をよく聴く。
- ②本をたくさん読む。
- ③声を元気よく出す。
- ④物を大切に使う。

新1年生の保護者の皆様、お子様の御入学、おめでとうございます。健やかな成長を祈りながら、知・徳・体をバランスよく育むことを目指して、日々の教育活動にあたっていきます。



入学直後 1年生の下校の様子から

入学式の次の登校日、4月10日(月)から1年生の下校が始まりました。4月14日(木)までの四日間は、11時30分の下校です。とても暖かな陽射しの下、先生の後について、それぞれの方面へと帰っていきました。

4月14日(金)からは給食が始まります。下校時刻も午後となり、2年生や3年生と一緒に帰ることになります。まだ歩み始めたばかりですが、6年間でどれだけ成長できるのか、一步一步力強く、前へとあゆみ続けてください。



朝の登校の様子から



出入口を南門に変更しました!!

新しい通学班での登校が始まりました。今年度になって初めて班長になった人もいて、少し照れくさそうな、恥ずかしそうな様子も見受けられましたが、約1週間が経過し、少しずつ今の立場に慣れてきたように感じられます。時折り後ろを振り返りながら、自分のあとをついて歩く、班の仲間の様子に気を配る姿も見られ、立派に感じられました。

「班長が板についた」というには、もう少し時間が必要かもしれませんが、班長という立場を経験することは、本人にとっては、その自覚と責任といった点から、内面の成長につながると感じています。

それにしても、学校へと向かう縦に長く伸びた児童の列を見ると、前渡小には本当にたくさんの児童がいることを、あらためて実感しました。

